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有關改善東涌公共交通服務的提問 

 

城巴有限公司的書面回覆 

 

 

多謝貴會早前就上述事宜來函轉達議員的意見。經跟進後，現謹覆如下： 

 

我們已備悉有關意見。城巴一直密切留意東涌各新發展項目的入伙情況，

並因應區內發展及人口增長加強東涌的巴士服務，包括於去年配合裕雅

苑入伙而增加 E11S及 S56 號線的班次。翻查最近的營運紀錄，E11S及

E22S號線目前服務水平大致可配合乘客需求。 

 

另外，為配合東涌北早上前往機場後勤區的通勤需求，城巴自今年五月

中旬起，於周一至周五（公眾假期除外）早上繁忙時間試驗增加一班

S56 號線由昇薈開往航天城的短途特別班次，並於七月中旬起延伸至由

海堤灣畔開出，及提早開出時間至早上 7時 50分，以服務更多由東涌北

前往機場的乘客。翻查最近的營運紀錄，在服務加強後 S56 號線服務水

平大致可配合乘客需求。 

 

現時 N21A 號線提供凌晨由九龍經東涌北前往機場，及清晨由機場經東

涌北前往九龍的服務。翻查最近的營運紀錄，N21A號線目前服務水平大

致可配合乘客需求。我們亦已備悉有關提升東涌北一帶通宵巴士服務的

建議，會繼續就此作仔細研究。 

 

我們會繼續密切留意東涌新發展區各路線的營運及客量情況，適時會就

其服務水平作檢討。同時未來在制定巴士路線計劃時，會就東涌區對外

的日間及通宵巴士服務網絡作檢討及長遠規劃，以配合東涌地區的未來

發展。 

 

再次多謝貴會對本公司服務的關注。 
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